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第四届 在姜举行
本报讯（记者 卫婉

倩）1 月 1 日，第四届“语文
报杯·时代新人说”全国中
学 生 征 文 大 赛 高 三 组 决
赛（江苏赛区）在省姜堰中
学举行。

此次 大 赛 是 经 教 育 部
审核批准的面向中小学生

的 全 国 性 竞 赛 活 动 ，从
2021 年 举 办 以 来 ，在 落 实
立 德 树 人 根 本 任 务 、完 善
语 文 课 程 思 政 建 设 、提 升
学生核心素养等方面均有
突 出 成 果 ，取 得 显 著 社 会
效益。

大 赛 组 委 会 工 作 人 员

李德捷表示：“此次江苏赛
区决赛地点我们选在省姜
堰中学，这所名校对大赛高
度重视、组织得力，在初赛
中取得优异成绩，学生作品
充分表现新时代青年奋发
有为、挺膺担当的青春风采
和家国情怀。”

希望市民生活环境更美好
本报讯（记者 卫婉

倩 柳博耀）两会不仅是人
大代表、政协委员从政活动
的平台，也是普通民众参与
政治生活的重要机会。我
区社会各界对区两会的反
响十分热烈。

坝口广场，有许多舞蹈
爱好者在这里起舞，市民严
云英告诉记者：“特别满意
姜堰的治安和文明建设，如
果公共厕所再干净一点就
好了。”

市民周书勤正在商场用
餐：“希望政府能再给营商

环境一些支持力度，进一步
促进消费，提升我们购物的
需求度。”

不少市民在户外享受美
好的周末时光，市民陈粉英
希望农保能够多涨一些钱：

“城里人，医保就涨得多，农
村人种田也蛮辛苦的，如果
能多涨点就好了。”

市 民 移 书 文 是 一 名
体 育 爱 好 者 ：“ 希 望 我 区

举 办 更 多 运 动 比 赛 ，不
仅 局 限 于 羽 毛 球 、乒 乓
球 ，还 可 以 有 更 多 的 运
动 项 目 ，或 者 说 智 力 活
动 ，推 进 全 民 健 身 ，促 进
居 民 身 体 健 康。”

市民刘红梅说：“我觉
得 姜 堰 建 设 各 方 面 都 挺
好 的 ，老 百 姓 生 活 挺 幸
福 的 ，希 望 这 届 两 会胜利
召开。”

大唐泰州
多能互补光伏发电项目一期并网

本报讯（通讯员 管
振华 夏敏）日前，大唐
泰州多能互补项目光伏
发电一期项目（69mwp）
顺利全容量并网。

据悉，该项目是区国
投集团下属工业资产公
司 和 大 唐 集 团 共 同 投
资 建 设 的 新 能 源 光 伏
发 电 项 目 ，位 于 淤 溪
镇 ，总 容 量 约 154 兆
瓦 。 该 项 目 投 产 后 ，预
计 每 年 可 为 全 区 提 供
1.8 亿度绿色电力，年节
约标煤 7.2 万吨。

该民生惠民项目采
用渔光互补模式进行综
合 开 发 ，租 用 总 面 积 约

2000 亩坑塘水面开发建
设，将光伏电站与养殖业
相结合，形成“上可发电，
下可养殖”模式，在实现
节能减排、绿色发展的情
况下，不仅增加养殖户租
金收入，而且助力淤溪镇
乡村经济高质量发展，赋
能乡村振兴。

近年来，国投集团始
终在民生惠民项目上彰
显 国 企 担 当 ，聚 焦 新 能
源 领 域 守 正创新，充分
利用乡村鱼塘发展光伏
绿 色 清 洁 能 源 ，走 出 一
条“生态+电力”发展之
路，为乡村振兴注入“绿
色动力”。

“语文报杯·时代新人说”全国中学
生征文大赛高三组决赛（江苏赛区）
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日前，第八届北交
所&新三板企业风云
际会评选结果公示，中
裕科技一举夺得“总指
数优异企业”“成长性
卓越企业”“年度先锋
企业家”“优秀CFO”等
荣誉，充分展现其在资
本市场中的卓越表现
和综合实力。 （曹昊）

日前，上证·滴水
湖上市公司高质量发
展大会暨“上证·金质
量”颁奖仪式举行。中
裕科技荣获“2024上海
证券报金质量奖·小巨
人奖”。 （曹昊）

区商务局开展电
动自行车隐患整治专
项行动，重点整治进
楼入户、飞线充电以
及占用堵塞疏散通道
安全出口、违规停放
充电等行为，截至发
稿抽查大型综合体 3

个，发现违规停放充电
行为13起，均已现场整
改到位。（三木 姜商）

日前，区生态环境
局聚焦送需走访，组建
项目服务专队赴蒋垛
镇、俞垛镇等地帮助解
决规划环评、园区废水
废气治理等生态环境
问题。 （成皿 姜生）

针对大众关注度
高的食品种类、场所以
及消费者提议较多的
“网红餐厅”，区市场监
管局开设两期“你点我
检”线上投票专栏，各
镇街开展“你点我检”
进校园、进村（社区）等
线下服务活动，以民意
为导向，2024 年抽检
200批次。

（秋兴 姜场）

新闻集粹

2024年，梁徐街道打造跃进河、东林河、李野河、葛港
庄河、江村8组河、邢家12组河6条幸福河道，经过从水里
到岸上的综合治理，实现水清岸绿、水系畅通，水环境质
量显著提升。图为河道一处。 徐纪元 汤笑燕 摄

本报讯（通讯员 许星
星 特约记者 钱雪）“看
到家里换了新水表，泵房也
焕 然 一 新 ，感 觉 心 里 暖 暖
的。”日前，家住府西人家小
区的翟建军开心地说。

据了解，该项二次供水
改造工程是 2024 年区政府
投资项目计划中的一项，投
资 1350 万元对东方不夜城、
府西人家、鹏程一品、鸿杨
华庭、润心亭 5 个小区二次
供水设施实施改造，以解决
供水管线老化、二次供水设
施年久失修等问题。目前，

该工程已顺利完工。
据悉，此前这些小区住

宅供水产权及维护主体以
小区总表为分界，小区总表
前由姜城水务公司维护管
理，小区内部供水设施（包
括二次供水设施）由开发商
建设、物业维护管理。

由 于 早 前 开 发 商 设 计
不合理、建设标准不高，加
之后期物业维护管理专业
能力不足，导致管道锈蚀漏
损、加压设施低效坏损现象
时有发生，长久以往，可能
对居民用水安全和品质造

成不利影响。二次供水设
施改造项目拆除 4 老旧设
备、管道，改造或新建加压
泵房，增设消毒设备、水质
检测仪等，所有设备、阀门、
管路、水箱等过流部件都采
用安全环保材质，确保让大
家喝上“放心水”。

据 介 绍 ，区 住 建 局 将
继续加大对城区二次供水
设 施 的 督 导 检 查 力 度 ，督
促姜城水务公司落实主体
责 任 ，将 供 水 安 全 落 实 到
位 ，切 实 保 障 市 民 饮 水 健
康无忧。

二次供水改造工程增进五小区居民福祉

从经营企业到为政府
建言献策，他精心打造放心
超市，贴心为百姓服务得到
消费者的认可，用实际行动
诠释人大代表的履职担当
和企业家的仁爱情怀。他
就是区人大代表、张甸苏果
超市总经理殷俊正。

说起殷俊正的“超市经
济”，要从 20 多年前算起。
2005 年初，殷俊正与苏果总
部洽谈成功，投资 500 万元
加 盟 华 润 苏 果 ，创 办 张 甸
苏 果 超 市 。 在 经 营 管 理
中 ，他 积 极 倡 导“ 苏 果 文
化”，从而打造出张甸的一
块超市品牌。走进张甸苏

果 超 市 ，只 见 商 品 琳 琅 满
目 ，前 来 采 购 的 市 民 络 绎
不绝，尤其是蔬菜、水果非
常 新 鲜 且 品 类 多 样 ，受 到
居民欢迎。

在带领企业发展壮大
的同时，殷俊正积极履行社
会责任，每年都组织开展各
类公益慈善活动。当选为
区人大代表后，他感到承担
的社会责任更重了。他积
极履行人大代表职责，深入
了解民情民意。多年的企
业管理生涯，让他看到了劳
动者就业难、企业招工难的
矛盾现状。在多次走访和
调研后，他撰写了《关于加

强职业技能培训，促进失业
待业人员再就业的议案》，
准备提交两会。他说：“多
年 的 用 工 经 验 ，让 我 看 到
了 劳 动 者 就 业 难 、企 业 招
工 难 的 矛 盾 现 状 ，我 最大
的心愿是人人有班上、班班
有人上。”

一分耕耘，一分收获。
殷俊正的创业事迹和无私
奉献精神得到社会充分肯
定，他创办的超市连续多年
被省市工商部门评为“江苏
省诚信企业”“文明单位”

“ 重 合 同 守 信 用 诚 信 企
业”。他多次被评为“张甸
镇 十 佳 荣 誉 公 民 ”。 他 表
示：“将时刻牢记人大代表
既是荣誉更是责任，在以后
的工作中，更好地领悟人大
代表为人民的深刻内涵，认
真履职，时刻以人大代表的
责任来要求自己。”

殷俊正：“商”潮逐浪 “代”民发声
本报记者 刘钰婷 吴楚鹤
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陈琳：“燃”情守责 “政”心为民
本报记者 陈娴 刁晓玉

作为一名区政协委员，
她认真参政议政，积极建言

献策；作为一名城市燃气建
设者，她立足本职工作，在

基层锻炼成长，在一线担当
作为，切实保障全区人民安
全平稳用气。她就是泰州华
润燃气有限公司总监陈琳。

见到陈琳时，她正在和
同事讨论燃气管道建设设
计方案，关心乡镇燃气管道
的建设进展。作为华润燃
气一员，她积极参与公司各
项决策，致力提升燃气供应
的稳定性和安全性。在她
推动下，泰州华润燃气不断
优化服务流程，2024 年建设
全区中压燃气管网 23 公里，
为溱潼、淤溪等镇 1000 多户
居民配套天然气。

2021 年 陈 琳 当 选 为 区
政协委员以来，将“为民服
务”宗旨深植于心。她经常
奔走燃气一线，了解居民用
户在燃气业务办理和燃气使
用中的痛点、难点，与客户沟
通，解决燃气设施的安全运
行保障问题；从基层出发，不
断优化服务流程，提高服务
质量，确保居民和企业都能
稳定地使用燃气资源。

通过走访调研，陈琳发
现老百姓对燃气安全意识
不 够 强 ，于 是 在 多 方 论 证
下，围绕燃气安全和燃气管
网建设撰写相应提案。“一

方面，我建议简化天然气管
网建设手续办理，协调推进
工作任务落实。另一方面，
希望通过政企联动，在定期
发放安全用气宣传资料的
同时，加大监管力度，共同
推动客户端燃气隐患整改，
营造良好的用气环境。”陈
琳如是说。

陈琳表示：“新的一年，
我将斗志昂扬、满腔热情，
继续立足本职工作，利用好
政协平台，积极履行职能，
结合当下政策和上级部署
要求，围绕燃气的各个方面
提出相关的建议，全力奔赴
在为全区人民服务的发展
大道上。”

新年伊始，区委十三届
八次全会为全区的发展指
明方向，强调正风肃纪、净
化政治生态的重要性，并提
出以每个人的“精彩一笔”
共绘千亿姜堰的“华彩篇
章”的宏伟目标。在这一背
景下，我们不仅要看到发展
的广阔前景，更要深刻认识
到，实现这一目标离不开广
大干部群众的志气、情怀、
胆识和血性。

拥有志气，敢于谋事，
是发展的前提。志气，是一
个人对未来的憧憬和追求，
是敢于梦想、敢于规划的勇
气。在发展道路上，需要有
远大的志向，敢于谋划大

事，敢于设定高远的目标。
这 不 仅是对领导干部的要
求，也是对普通群众的期许。
只有拥有志气，我们才能在面
对困难时保持坚定的信念，才
能在逆境中看到希望，才能在
发展中不断突破自我，为姜堰
发展贡献自己的力量。

厚植情怀，想要干事，
是发展的动力。情怀，是一
个人对事业的热爱和执着，
是愿意付出、愿意奉献的精
神。在发展进程中，党员干
部需要厚植为民情怀，始终
把人民的利益放在首位，想
人民之所想，急人民之所
急。这种情怀不仅体现在
对民生事业的关注上，更体

现在对姜堰整体发展的责
任感和使命感上。只有拥
有深厚的情怀，才能在工作
中保持饱满的热情，才能在
面对挑战时勇往直前，才能
在发展中不断创造新业绩。

具备胆识，能够扛事，
是发展的保障。胆识，是一
个人在面对困难时的勇气
和智慧，是敢于担当、敢于
负责的精神。在发展过程
中，难免遇到各种困难和挑
战，这时就需具备足够的胆
识，敢于扛起责任，敢于面
对问题。胆识不仅体现在
处理突发事件的能力上，更
体现在对重大决策的判断
和执行上。只有具备胆识，

才能在关键时刻挺身而出，
才能在危机中化险为夷，才
能在发展中保持稳定态势。

保持血性，笃定成事，
是发展的关键。血性，是一
个人在追求目标时的坚韧
和毅力，是不达目的誓不罢
休的精神。在发展道路上，
需要保持这种血性，笃定自
己的目标，坚定不移地向前
走。血性不仅体现在对工
作的投入上，更体现在对信
念的坚守上。只有保持血
性，才能在面对困难时保持
顽强的斗志，才能在挫折中
不屈不挠，才能在发展中不
断取得新突破。

“梦虽遥，追则能达；愿

虽艰，持则可圆。”姜堰发展
是一项系统工程，广大干部
群众要以志气为引领、情怀
为动力、胆识为保障、血性
为关键，共同贡献力量。区
委要继续加强正风肃纪工
作，净化政治生态，为姜堰发
展创造良好的环境。做细做
实政治监督，确保各项决策和
部署得到贯彻落实；纵深推进
肃贪反腐工作，维护社会公平
正义；持续深化标本兼治工
作，从根本上解决存在问题。
相信在全区上下共同努力下，
姜堰一定能够高质量完成

“十四五”规划目标任务，打
造全市高质量发展增长极，
以新的发展实绩为全市大
局作出更大贡献。

以志气、情怀、胆识、血性共绘姜堰华彩篇章
□兴姜之堰


